



Auch in diesem Jahr präsentiert sich die Ingmar Heuer GmbH wieder auf dem Gemeinschaftsstand der GFI (Halle 21, Stand F-15). Das Unternehmen ist bekannt als Spezialist für zahlreiche Produkte, darunter vor allem auch exotische Früchte und Off-Season-Produkte. In den vergangenen Jahren hat sich Ingmar Heuer jedoch auch als Lieferant im breit gefächerten Citrussortiment einen Namen gemacht. „Unsere Kompetenz in diesem Segment reicht von Orangen aus Ägypten und Südafrika, über Grapefruit aus Florida und Südafrika hin zu Easy Peelern aus Israel, vor allem Clementinen der Sorte „Or.“ Die



INGMAR HEUER GMBH, HAMBURG

Schwerpunkte auf breitem Citrus-sortiment und Übersee-Produkten

Saison für israelische Clementinen hat gerade begonnen und setzt sich bis April fort.

„Seit einigen Monaten reifen und packen wir auch "ready to eat" Avocados der Sorte Hass in unsere hierfür speziell entwickelten Kartons“, sagte Inhaber Ingmar Heuer gegenüber dem Fruchthandel Magazin. Aktuell liegt der Saisonschwerpunkte auf dem Import von weißem und grünem Spargel aus Peru. „Ab Februar kommt der grüne Spargel auch aus Mexico und Kalifornien.“ Zu den wichtigsten Produktgruppen gehören bei Heuer seit jeher Mangos und Papaya der Sorte Formosa – beides ausschließlich Flugware. „Zurzeit sind Kent aus Peru in Topqualitäten verfügbar. Wenn die Peru-Saison endet, ergänzen wir das Sortiment mit Kent von der Elfenbeinküste, anschließend mit Herkünften wie der Dominikanischen Republik, Mexico und Israel. Brasilianische Sorten sind fast das ganze Jahr im Programm.“

Insgesamt führt das im Oktober 2000 gegründete Unternehmen über 60 Produkte aus 30 Ländern der Welt. Diese werden zumeist per Flug transportiert, um eine optimale Reife bei absoluter Frische zu gewährleisten. „Alle

Betriebe verfügen über ein Qualitätsmanagement-System (GlobalGap, HACCP). Zudem werden unsere Produkte regelmäßig auf Pflanzenschutzmittel-Rückstände analysiert.“ Den Schwerpunkt lege man im Geschäft auf Frische, Vielfalt und qualitativ hochwertige Produkte sowie kompetenten Service. „Aufgrund unserer idealen Firmengröße können wir flexibel auf Kundenwünsche reagieren.“

Beliefert werden der Großhandel sowie der LEH im ganzen Bundesgebiet sowie der Schweiz, Belgien, und Skandinavien. „Mit dem Standort am Hamburger Großmarkt sitzen wir an einem der bedeutendsten Umschlagplätze für Frischeprodukte in Deutschland“, so Ingmar Heuer. „In unserem neuen Büro im Kontorhaus fühlen wir uns sehr wohl. Die Nähe zum Großmarkt ist für unser Unternehmen traditionell von großer Bedeutung.“ Im August 2010 startete das Unternehmen mit einem neuen Internetauftritt, wo Besucher alles Wissenswerte über die Ingmar Heuer GmbH findet. Sie liegt auch komplett in englischer Sprache vor und wird wie die deutsche Seite kontinuierlich um Produkt- und Firmennews aktualisiert. ■